

La demanda por la exportación de vacunos en pie se mantiene firme y creciente en el mercado

Rurales



Publicada el: 24/02/25	Visitas: 99
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 85	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/la-demanda-por-la-exportacion-de-vacunos-en-pie-se-mantiene-firme-y-creciente-en-el-mercado_18678.php



Rurales

La demanda por la exportación de vacunos en pie se mantiene firme y creciente en el mercado

La exportación de vacunos en pie sigue mostrando una sólida y creciente demanda en el mercado.

Intensa Demanda en el Mercado de Exportación de Vacunos en Pie

El mercado de exportación de vacunos en pie se mantiene con una demanda notablemente activa.

En 2024, se vendieron 347.000 vacunos, posicionándose como la segunda mayor cantidad anual en la historia, solo superada por el año 2018. En este contexto, el ritmo de ventas hacia Turquía continúa fluido, donde se ofrece más de U\$S 10 por kilo de carcasa para novillos y vaquillonas destinadas a faena, justificando así la elevada demanda de animales en pie.

La demanda turca ha evolucionado, ampliándose más allá de los terneros enteros.

Actualmente, incluye también novillos formados, con embarques de esta categoría realizándose en las últimas semanas, así como hembras.

Recientemente, se confirmó la aprobación de la importación de 30.000 vaquillonas preñadas Aberdeen Angus provenientes de Uruguay, lo que evidencia la creciente necesidad de este mercado.

Con estas condiciones, se prevé que la corriente de exportaciones en pie siga en aumento.

A partir de esta temporada, se sumarán los terneros de la última parición, y se estima que en el ejercicio 2024-25 se podría alcanzar un total de 400.000 animales exportados en pie.

Apertura del Mercado Israelí

La reciente habilitación del mercado de Israel para la importación de ganado vacuno vivo desde Uruguay añade un nuevo demandante a un mercado que ya contaba con una dinámica fluida y una fuerte demanda por diversas categorías de animales.

Israel permitirá la importación de bovinos castrados de todas las categorías, mientras que los enteros y hembras podrán ser exportados si tienen menos de 8 meses y un peso máximo de 200 kilos.

La cuarentena requerida es de 30 días, utilizando instalaciones autorizadas por los Servicios Ganaderos.

Desde el sector privado, se ha confirmado a Faxcarne que la primera exportación de vacunos en pie hacia este destino se concretará "a la brevedad".

Expectativas en la Zafra de Terneros

Las buenas condiciones climáticas, junto con el manejo adecuado realizado por los productores en el último entore, han permitido alcanzar niveles récord de preñez.

Esto se reflejará en la próxima zafra de terneros, que comenzará en algunas

semanas, con una oferta significativa de animales generalmente más pesados. Las expectativas son positivas debido a la demanda de exportación de ganado en pie y la situación del mercado del gordo, que muestra una firmeza constante semana tras semana.

Los productores indican que actualmente el negocio de la cría está muy activo y los terneros poseen una gran demanda.

En los remates por pantallas, tanto los terneros enteros como castrados han alcanzado precios muy competitivos.

Se espera que durante esta zafra, los terneros lleguen con un peso superior al del año anterior, reportando incrementos de entre 10 y 20 kilogramos, especialmente en el norte, donde las condiciones primaverales fueron óptimas. Este año, no solo los terneros están más pesados, sino que también se han asegurado múltiples preñeces.

En la zona centro del país, hay productores que optan por mantener a los terneros enteros para especular, mientras que otros prefieren castrarlos en el momento de la venta.

Algunos productores de la región Este señalaron que existe una variedad de estrategias: hay quienes no castran y destetan directamente para la exportación, así como aquellos que destetan y enseñan a comer antes de vender, además de los tradicionales que castran y destinan a novillos.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



La demanda por la exportación de vacunos en pie se mantiene firme y creciente en el mercado

Tags

enteros, creciente, demanda, mercado, vacunos, productores, novillos, actualmente, vaquillonas, animales, terneros, condiciones

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *La oferta de terneros en pantallas se redujo, pero los precios registraron un notable incremento del 8,8%*
- 4.3 *** *Indarte presenta una nueva y atractiva propuesta en Plaza Rural*
- 3.5 *** *Excelentes resultados en la jornada de Pantalla Uruguay*
- 3.6 *** *El mercado del ganado gordo presenta un dinamismo notable en su actividad reciente*
- 3.6 *** *Bertsch, Correa y San Román presentan impresionantes lotes de ganado en el remate de Pantalla Uruguay*
- 4.2 *** *El mercado ganadero muestra una dinámica vibrante, con un flujo operativo ágil y precios sólidos en el segmento de vacunos gordos*
- 4.2 *** *Bertsch, Correa y San Román presentan una oferta sobresaliente en el remate de Pantalla Uruguay*
- 3.9 *** *Lote 21 concluye el año con una destacada propuesta de De María Agronegocios que promete captar la atención del sector*
- 3.5 *** *Plaza Rural lleva a cabo su remate entre hoy y el jueves, una oportunidad imperdible para los interesados en el mercado ganadero*
- 5.0 *** *Indarte sorprende con una oferta excepcional en el remate de Plaza Rural que se llevará a cabo hoy y mañana*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo